

27.08.2013 – Nr. 21

Traditionsstrecke Gaildorf erwartet ADAC MX Masters

- Dennis Ullrich aus Saarlouis will Führung im ADAC MX Masters verteidigen
- Alle drei ADAC MX Masters-Klassen in Gaildorf am Start
- Rahmenprogramm mit Red Bull Air Race Show und Festzelt

Am kommenden Wochenende findet das sechste von acht ADAC MX Masters Wochenenden statt. Die Veranstaltung wird am 31. August und 1. September auf der Motocross-Traditionsrennstrecke im baden-württembergischen Gaildorf ausgetragen. Erwartet werden rund 250 Starter aus bis zu 20 Ländern. Der Gesamtführende der Meisterschaft, der Deutsche Dennis Ullrich (KTM Sarholz Racing Team), tritt gegen starke internationale Konkurrenz an. In der Klasse ADAC MX Masters trifft er auf den Franzosen Sébastien Pourcel (KTM Sarholz Racing Team), der in der Gesamtwertung nur 16 Punkte hinter Ullrich liegt, und dessen Landsmann Grégory Aranda (Sturm Racing Team). Immer für vordere Plätze gut ist der Tscheche Filip Neugebauer (Monster Energy Kawasaki Elf Team Pfeil) und der Slowene Tim Gajser (Macchetti Racing). Als Gaststarter bei KMP-Honda-Racing kommt der europäische Supercross-Champion Cedric Soubeyras (FRA) zum Einsatz.

In der Klasse ADAC MX Youngster Cup setzt momentan Lars Reuther (KTM Sarholz Racing) die Orientierungsmarken. Der 20-Jährige aus Pleidelsheim wohnt nur 52 Kilometer von Gaildorf entfernt und gilt nach seinen bisherigen Saisonserfolgen als heißer Sieganwärter auf der 1700 Meter langen Strecke „Auf der Wacht“. In der Gesamtwertung liegt Reuther mit 175 Punkten an der Tabellenspitze, gefolgt von Boris Maillard (Monster Energy Kawasaki Elf Team Pfeil) mit 140 Punkten. Der Belgier Brent van Doninck (KTM Scott Racing) liegt punktgleich aber einer schlechteren Rennwertung auf Platz drei.

Der ADAC MX Junior Cup gilt als Talentschule und die jungen Fahrer sind zwischen zehn und 15 Jahre alt. Dort führt momentan der Däne Glen Meier (Kosak Racing Team) mit 119 Punkten vor Jakub Teresak (CZE/Mefo Sport Racing Team, 111 Punkte) und Kim Savaste (FIN/KTM Motorsport Finland, 93 Punkte). Sie alle können am Sonntag Rennsiege holen und auch den starken Spanier Jorge Prado (KTM Factory Red Bull) muss man in Gaildorf auf der Rechnung haben.

Der MSC Gaildorf offeriert wie in jedem Jahr ein buntes Rahmenprogramm. Neben hochkarätigem Motocross wird auch Action im Festzelt geboten. Freitag, Samstag und Sonntag gibt es Live-Musik u.a. mit den „Südtiroler Spitzbuam“ und den Coverbands „Revolution“ und „Highlights“. Tagsüber können die Besucher unter anderem die Red Bull Air Race Show von Matthias Dolderer, den Besuch einer Fanmeile mit aufgebauten Motocross-Verkaufsständen und einem Präsentationsstand des ADAC Motorbootcups mit Rennboot sowie die Autogrammstunde mit den Top-Piloten am Sonntag um 12.15 Uhr genießen. Der Eintritt kostet am Samstag sechs Euro und am Sonntag 18 Euro. Den jüngeren Zuschauern steht der ADAC Young Generation Suzuki Quadparcours und die ADAC Unfallschutz Kinderhüpfburg zur Verfügung (für Kinder unter 16 Jahren ist der Eintritt in Begleitung eines Erwachsenen frei).

Das ADAC MX Masters wird unterstützt durch Red Bull, Suzuki, ADAC Young Generation, Motul, Kinetixx, GoldenTyre exklusiv bei MotorradreifenDirekt.de, Zurich Versicherungen und Racing



Presse-Information

Policy, KTM, Honda, Goldfren, Kawasaki, Ortema, Magura, Opel Deutschland, Wiseco, Össur Deutschland, Leatt Brace, das Offroadmagazin Motocross Enduro, MotoX, Motorrad, Cross Magazin und Mefo mit den Produkten Ariete, Acerbis, Mefo Mousse und Kite sowie Saxess, der Markenname der Behr Industry Motorcycle Components GmbH.

Pressekontakt

ADAC MX Masters

Dr. Anne Schildmacher

Tel.: +49 (0) 5139 9570 567, Mobil: +49 (0) 170 34 36 286, E-Mail: as@9pm-media.com

ADAC e.V.

Kay-Oliver Langendorff, Leiter Motorsport Presse

Tel.: +49 (0) 89 7676 6936, Mobil: +49 (0) 171 555 5936, E-Mail: kay.langendorff@adac.de

www.adac.de/motorsport

